

Verhandlungen des Kantonsrats vom 29. Januar 2015

Vorsitz: Kantonsratspräsident Hans-Melk Reinhard, Sachseln

Anwesend: 54 Mitglieder. Entschuldigt abwesend das Kantonsratsmitglied Martin Mahler, Engelberg.

Ort und Zeit: Rathaus Sarnen, 09.00 bis 10.30 Uhr

Wahlen, Wahlerwahrung und Vereidigung

Wahlerwahrung. Die Wahl von Roger Spichtig, Giswil, als Neumitglied des Kantonsrats wird erwarht. Das neue Kantonsratsmitglied leistet den Amtseid.

Ersatzwahl in die Kommission für strategische Planungen und Aussenbeziehungen (KSPA). Für den Rest der Amtsdauer bis 2018 wird Roger Spichtig, Giswil, als Mitglied gewählt.

Gesetzgebung

Nachtrag zum Baugesetz (Umsetzung der Interkantonalen Vereinbarung über die Harmonisierung der Baubegriffe - IVHB). Ergebnis erste Lesung des Kantonsrats vom 16. April 2014. Änderungsanträge der Redaktionskommission vom 8. Mai 2014. Auf Antrag des Berichterstatters der Kommission, Reto Wallimann, Alpnach, stimmt der Rat dem Gesetzesnachtrag mit 51 Stimmen ohne Gegenstimme (bei 2 Enthaltungen) zu.

Nachtrag II zum Baugesetz (Nutzungsziffer). Botschaft und Antrag des Regierungsrats vom 2. Dezember 2014. Der Rat entscheidet sich mit 31 Stimmen zu 20 Stimmen (bei 2 Enthaltungen) für Nichteintreten. Somit gilt das Geschäft als erledigt und wird von der Geschäftsliste gestrichen.

Als neuer Vorstoss wird eingereicht:

Interpellation betreffend Beibehaltung der Ferienregelung in Engelberg von der SVP-Fraktion, Erstunterzeichnerin Monika Rüeegg, Engelberg, und Mitunterzeichnende.

Sarnen, 29. Januar 2015

Ratssekretariat des Kantonsrats